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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wie lange lässt der Senat die Kleingärtner noch warten? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Wann soll nach derzeitiger Planung der Kleingartenentwicklungsplan vorgestellt wer-
den? 
 

Inwiefern bekommen die Kleingartenvereine bis zur Vorstellung und 
Umsetzung des Plans mehr Unterstützung bei der Pflege und Auf-
wertung des Rahmengrüns? 
 
Inwiefern ist beabsichtigt, das zur Verfügung stehende Budget zur 
Pflege des Rahmengrüns von derzeit 245.000 Euro noch in diesem 
Jahr und für das nächste Jahr zu erhöhen? 

 
 

Silvia Neumeyer, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


